

MÊME À PETITES DOSES...

Par [Arezu](#) Posté le 28/05/2024 à 12h24

J'avais une consommation minimale d'alcool, mais depuis l'épidémie du Covid, je ne supporte plus le vin ni le champagne, même à petites doses, ni même en ne buvant que pendant le repas: céphalées, palpitations cardiaques, etc.

Je voudrais juste témoigner pour dire que mon corps désormais reconnaît l'alcool comme un poison et je renonce donc à prendre "un verre" même lors de réceptions.

D'autres personnes ont-elles la même expérience?